
智行理财网
吉禾集团是上市公司吗

2018国际商会合作与品牌发展高峰论坛暨武尔夫总统欢迎晚宴，吉禾集团董事长蒋
振军受邀参加并与武尔夫总统在双方经济、健康文化等多领域交流，为中德两国的
企业发展打下良好基础。那么，吉禾集团是上市公司吗？

吉禾集团是上市公司吗？

据公司官网的信息来看，暂时没有任何资料显示公司的上市信息。如果想要了解的
更加清楚的话，建议先打电话咨询一下公司客服即可。

吉禾集团董事长蒋振军代表中国农业深加工企业受邀参加德国武尔夫总统的晚宴，
蒋董把全素清当做国粹赠送给了武尔夫总统和其女儿，蒋董并介绍了吉禾集团的农
业深加工方面的成就和全素清产品，武尔夫总统对中国粮-全素清高度赞扬与认可，
并表示全素清以后是总统先生的家庭必备餐，在德国大力推广和宣传全素清，让全
素清品牌在德国崛起。
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